

Lüneburg, 20.03.2024

Liebe Verbandsmitglieder,
sehr geehrte Damen und Herren,

Tradition entsteht durch die Abfolge von Veränderungen, ohne das Gewesene zu vergessen. Dies wurde auf der gut besuchten Mitgliederversammlung des StFV Lüneburg am 01.03.24 in der Wache Mitte deutlich. Die Versammlung stand ganz im Zeichen des 40jährigen Bestehens unseres Verbandes. Neben vielen Vertretern aus Rat und Verwaltung mit Oberbürgermeisterin Claudia Kalisch an der Spitze konnte Vorsitzender Uwe Heinatz mit dem Brandmeister i. R. Helmbrecht Herbst eines der beiden noch lebenden Gründungsmitglieder und mit Dr. Wasner das Fördermitglied Nr. 1 begrüßen und ehren. Der frühere Stadtdirektor Dr. Wasner ließ die Gründungsgeschichte des Verbandes in einer kurzen pointierten Rede Revue passieren. Er unterstützt und berät den Vorstand bis zum heutigen Tage.



Neuer stellv. Vorsitzender – Christoph Gerigk
Quelle: StFV

Vorsitzender Uwe Heinatz, sein Stellvertreter Timo Meyer und Kassenwart Rolf-Rüdiger Finke skizzierten in ihren Jahresberichten die positiver Entwicklung des Verbandes sowohl bei den Mitgliederzahlen als auch den Finanzen. Die Versammlung erteilte dem Vorstand Entlastung. Bei den anstehenden Wahlen wurden Uwe Heinatz als 1. Vorsitzender und Rolf-Rüdiger Finke als Kassenwart für weitere 3 Jahre gewählt. Timo Meyer stellte sich nicht wieder zur Wahl und wurde mit Dank für seine geleistete Arbeit verabschiedet. Neuer stellv. Vorsitzender wurde der bisherige Beisitzer Christoph Gerigk. Der Vorstand hat Frau Susanne Glor zur Besitzerin berufen. Sie wird im Vorstandsteam insbesondere Kassenwart Finke unterstützen. Der neue Stadtbrandmeister gehört kraft Amtes ebenfalls dem Vorstand an.

Der Mitgliederversammlung des Verbandes schloss sich die Versammlung der 4 Lüneburger Ortsfeuerwehren an. Beide Versammlungen wurden bereichert durch das fleißige Lüneburger Stadtorchester. Der Abend endete mit einem gemütlichen Zusammensein bei Kaltgetränken und Burgunderbraten, gekonnt zubereitet von den unermüdlichen Kameraden der Würstchenschleife unter der bewährten Leitung von Günther Bruns.

Verbandsaktivitäten

Auf der **Vorstandsitzung** am 14.02.24 in der Wache Süd konnten wieder vielen Förderanträgen der Ortsfeuerwehren und anderen Einheiten entsprochen werden.

Die **Lange Nacht der Museen** am 17.02.24 in der Wache Mitte wurde vom Verband personell und finanziell unterstützt. Neben den Mitgliedern der Historikgruppe, die die Historische Lehrsammlung und Infoprogramme präsentierten, waren auch die Jugendfeuerwehr und die Einsatzabteilung mit interessanten Ständen und Vorführungen vertreten. Für Essen und Trinken war in der Übungshalle gesorgt. Spannend fanden es die Besucher, als gegen Ende der Veranstaltung ein echter Alarm auflief und sie zusehen konnten, wie die Einsatzkräfte mit Sonderrechten ausrückten. Die Mitwirkenden an diesem gelungenen Event wurden für ihre Arbeit mit einem Rekordaufkommen an Besuchern belohnt.



Lasershow – Lange Nacht der Museen
Quelle: StFV

Termine

Osterfeuer Oedeme 28.03.24, Häcklingen 30.03.24
10 Jahre Bärenfeuerwehr Oedeme 28.04.24
Sommerfest Rettmer 15.06.24
Tag der offenen Tür Ortsfeuerwehr Mitte 24.08.24
Jahreshauptversammlung Ortsfeuerwehr Mitte 25.10.24 – hierzu wird gesondert eingeladen

Die neue Stadtbrandmeisterei

Stadtbrandmeister ist Rainer Utermöhlen, 54, Postbeamter aus der Ortswehr Mitte. Feuerwehrmitglied seit 1986. Er war bisher als stellv. Zugführer des Bereitschaftszuges, OrtsBm Ortswehr Mitte und 2. Stellv. StadtBM tätig.

1. Stellv. Stadtbrandmeister ist Tobias Glor, 54, Feuerwehrbeamter. Er trat 1980 im Kreis Pinneberg in die Jugendfeuerwehr ein und ist seit 1996 Mitglied der Ortswehr Rettmer, zuletzt als OrtsBM.

2. Stellv. Stadtbrandmeister ist Florian Vierroth, 30, IT-Mitarbeiter bei der Gesundheitsholding. Er trat 2006 von der FF Stadt Dassel in die Ortswehr Oedeme über und war dort stellv. Gruppenführer und stellv. OrtsBM.



Bestätigung der Stadtbrandmeisterei vom Rat
Quelle: Hansestadt Lüneburg

Wir wünschen den Dreien Freude an den neuen verantwortungsvollen Ämtern sowie eine glückliche Hand bei der Bewältigung der anstehenden Aufgaben und freuen uns auf die Zusammenarbeit im Verband.

Die neuen Ortsbrandmeister und ihre Vertretungen werden im nächsten Info-Brief vorgestellt.

Quizfrage

Die „Hauptberufliche Wachabteilung“ war die Lösung der letzten Quizfrage. Über einen Lüneburger Geschenkgutschein im Wert von 50,00 Euro kann sich Jana Roemer freuen. Herzlichen Glückwunsch! Die neue Frage lautet: Wer ist der neue Lüneburger Stadtbrandmeister? Einsendeschluss ist der 15.05.24. Als Gewinn winkt wieder der beliebte Lüneburger Geschenkgutschein im Wert von 50,00 EUR.



Einen schönen Frühlingsanfang sowie ein Wiedersehen auf den nächsten Veranstaltungen!



i.A. Christian Stöckmann
Pressewart

Stadtfeuerwehrverband Lüneburg e.V.
Lise-Meitner-Straße 12
21337 Lüneburg
04131 / 3012 - 66
verband@feuerwehrlueenburg.de